
La réussite éducative au cœur du Carrefour jeunesse-emploi, 

depuis 25 ans 
 

 

Au Carrefour jeunesse-emploi (CJE), la réussite éducative a toujours été et demeure 

une valeur primordiale. C’est pourquoi le CJE contribue de plusieurs façons à cette 

cause, notamment en soutenant le projet « On t’accompagne ». 

 

On t’accompagne, une initiative portée par le CJE, la Polyvalente Louis-Saint-Laurent et le 

Centre d’éducation des adultes du Centre de services scolaires des Hauts-Cantons, a pour 

but de maintenir un lien avec les élèves du secondaire qui ont décroché. Mené de main de 

maître depuis 12 ans par Ginette Jolin, technicienne en éducation spécialisée de formation, 

le projet a permis à pas moins de 280 jeunes décrocheurs et décrocheuses de trouver leur 

voie, que ce soit en passant par les études ou en allant directement sur le marché du travail. 

Bref, le but du projet consiste à ce qu’aucun jeune qui a décroché ne soit laissé à lui-même, 

sans projet de vie. 

 

Selon le témoignage de Ginette, la plupart du temps, deux situations se produisent lorsqu’elle 

accompagne une personne : cette dernière retourne à l’école (la plupart du temps, au Centre 

d’éducation pour adultes), cette fois-ci en sachant ce qu’elle veut y accomplir, ou elle se dirige 

vers le marché du travail. 

 

Souvent, l’élève qui décide d’arrêter l’école sait ce qu’il ou elle voudrait faire dans la vie, mais 

pense que seule la voie du secondaire «conventionnel» pourra mener à une diplomation. 

Comme cette avenue ne fonctionne pas, l’abandon est la solution envisagée. 

 

C’est à ce moment que le rôle de Ginette prend tout son sens, car elle permet aux jeunes de 

découvrir les autres options de scolarisation disponibles. Dans la plupart des cas, il est 

possible de bâtir un parcours personnalisé, permettant une diplomation et/ou une qualification. 

Dans le cas où un accompagnement plus rigoureux s’impose, Ginette réfère les jeunes au 

CJE, qui, selon elle, constitue la pierre angulaire afin qu’un réel changement s’opère. 

 

Merci, Ginette, de prendre le temps d’accompagner les jeunes du Haut-Saint-François dans 

leur réussite éducative! Comme quoi beaucoup de petits gestes finissent par faire une énorme 

différence. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


